

Search news release ...

LOG IN (//my.kontan.co.id/?uri=https://pressrelease.kontan.co.id/news/maybank-am-luncurkan-reksadana-indeks-terbarumaybank-financial-infobank15-index-fund)

REGISTER (//my.kontan.co.id/register)

Lupa kata sandi anda? (//my.kontan.co.id/auth/forgotpassword)

PressRelease.id (https://pressrelease.kontan.co.id/) »

January
15
2024
19:00

Maybank AM Luncurkan Reksadana Indeks Terbaru:Maybank Financial Infobank15 Index Fund

SHARE

f
(https://www.kontan.co.id/news/maybank-am-luncurkan-reksadana-indeks-terbaru-maybank-financial-infobank15-index-fund)
u=https://www.kontan.co.id/news/maybank-am-luncurkan-reksadana-indeks-terbaru-maybank-financial-infobank15-index-fund
am
text=Maybank AM Luncurkan Reksadana Indeks Terbaru:Maybank Financial Infobank15 Index Fund



ILUSTRASI. Kiri-Kanan: Head of Retail and Mutual Fund Sales Trimegah Sekuritas, Hasbi Sukaton dan Direktur Maybank Asset Management, Raja Edham Zulkarnaen saat peluncuran Reksa Dana Indeks Maybank Financial Infobank15 Index Fund di kantor Trimegah Sekuritas di Jakarta 15/01/24.

Sumber: **Pressrelease.id** | Editor: **Ignatia Maria Sri Sayekti**

KONTAN.CO.ID - Maybank Asset Management mengumumkan peluncuran produk terbaru, Maybank Financial Infobank15 Index Fund hari ini pada tanggal 15 Januari 2024.

Reksa dana ini dirancang untuk memberikan eksposur yang optimal terhadap sektor perbankan

CLOSE [X]

Index Infobank15 yang menjadi dasar dari Maybank Financial Infobank15 Index Fund, dipilih dengan cermat karena mencerminkan sektor perbankan yang dinamis dan menawarkan likuiditas tinggi.

Index ini terdiri dari saham-saham perbankan yang memiliki kapitalisasi pasar besar, likuiditas tinggi, dan memenuhi standar corporate governance yang ketat.

"Kami sangat antusias mengumumkan peluncuran Maybank Financial Infobank15 Index Fund, yang merupakan langkah strategis untuk memperkaya rangkaian produk investasi kami. Reksa dana ini dirancang untuk memberikan investor akses ke sektor perbankan Indonesia yang terus berkembang," kata Raja Edham Zulkarnaen, Direktur Maybank Asset Management.

Maybank Financial Infobank15 Index Fund diharapkan dapat memberikan diversifikasi bagi investor dengan eksposur terhadap saham-saham perbankan terpilih, sambil tetap mempertahankan tingkat likuiditas yang tinggi.

Saat ini Reksa Dana Maybank Financial Infobank15 Index Fund secara exclusive dapat dibeli melalui platform Trimegah Sekuritas mulai tanggal 15 Januari 2024.

Tentang PT Maybank Asset Management:

PT Maybank Asset Management (Maybank AM) adalah anak perusahaan dari Maybank Asset Management Group (MAMG) di bawah Group Maybank, yaitu salah satu kelompok usaha perbankan terbesar di Asia Tenggara dari sisi jumlah aset.

Maybank AM siap untuk menawarkan berbagai solusi investasi melalui eksistensi yang kuat di pasar-pasar utama ASEAN yaitu Malaysia, Indonesia, dan Singapura yang menggabungkan keahlian yang berfokus di Asia.


Pada tahun 2002, Maybank AM mendapatkan izin sebagai Manajer Investasi dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) melalui Surat Keputusan Bapepam No. KEP-07/PM/MI/2002 pada tanggal 21 Juni 2002.

Sejak berdirinya, Maybank AM telah mengelola portofolio investasi untuk nasabah institusi dan perorangan melalui Reksa Dana dan Pengelolaan Dana Nasabah Secara Individual. Sejalan dengan strategi ekspansi bisnis regional Maybank Group, Maybank AM bercita-cita untuk menjadi pemain utama di wilayah Asia.

Baca Juga: Dana Kelolaan Industri Reksadana Turun Tipis, MI Berupaya Mencapai Target (<https://investasi.kontan.co.id/news/dana-kelolaan-industri-reksadana-turun-tipis-mi-berupaya-mencapai-target>)


Cek Berita dan Artikel yang lain di Google News (https://news.google.com/s/CBIw09GL_T4?sceid=ID:en&sceid=ID:en&r=0&oc=1)

Release Terkini

 Rentan Dikloning, Berikut Hal Perlu Diperhatikan Gunakan Kartu Akses Berbasis RFID (</news/rentan-dikloning-berikut-hal-perlu-diperhatikan-gunakan-kartu-akses-berbasis-rfid>)

Rentan Dikloning, Berikut Hal Perlu Diperhatikan Gunakan Kartu Akses Berbasis RFID (</news/rentan-dikloning-berikut-hal-perlu-diperhatikan-gunakan-kartu-akses-berbasis-rfid>)

03 JUNI 2024 / 22:33 WIB

 Sensasi Manis Gula Aren Cita Rasa yang Mendunia (</news/sensasi-manis-gula-aren-cita-rasa-yang-mendunia>)

CLOSE [X]